
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPIVARI DO SUL

Avenida Adrião Monteiro, 2360 Fone/Fax: 3685-1288 CEP. 95552-000
e – mail: cvcs@brturbo com.br

SESSÃO ORDINÁRIA ATA 695
  
DATA: 09/05/2011  PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELENA FAMER

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

          SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e doze
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador
RODRIGO MAGNI abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  convidando  a  vereadora  LILIA
FRAGA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 694,
e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi
lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foram lidos o Comunicado
do Ministério da Educação que informou sobre o Convênio n° 701075/2010 firmado entre
o Município de Capivari do Sul e o Ministério da Educação nos anos de 2008, 2009 e
2010; Comunicado do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação n° 24357/2011;
Informativo dos Recursos do Orçamento da União pagos ao Município de Capivari do Sul
de  Janeiro  à  Fevereiro  de  2011  e  Of.  1573/2011/RSGOV/PO  do  Coordenador  de
Sustentação  ao  Negócio  da  Caixa  Econômica  Federal  que  notificou  o  Legislativo
Municipal sobre o bloqueio no valor de R$ 224.250,00 ao Município de Capivari do Sul na
conta vinculada ao contrato de repasse com o Município sob o contrato de N° 315.627-30.
Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO foram  lidos  Ofícios  de  Gabinete  n°
161/2011 que encaminhou mensagem retificativa ao PLE N° 16/2011; nº 162/2011 que
encaminhou mensagem retificativa  ao PLE N°  12/2011;  n°  163/2011 que encaminhou
mensagem  retificativa  ao  PLE  N°  17/2011;  nº  164/2011  que  encaminhou  o  PLE  N°
19/2011  e  Of.  Circ.  10/2011  da  Secretaria  Municipal  de  Educação. EM CIÊNCIA AO
PLENÁRIO foi lido o PLE N° 19/2011 que “Autoriza a inclusão de ações na Lei de Diretrizes
Orçamentárias  –  LDO  2011,  autoriza  a  abertura  de  crédito  adicional  especial”.  A seguir  o
PRESIDENTE passou o PLE N° 19/2011 para análise da Comissão de Constituição e
Justiça - CCJ e da Comissão de Orçamento e Finanças - COF. A seguir, em questão de
ordem o Vereador SERAFIM DE LIMA, solicitou ao Presidente, a suspensão da Sessão
para que as Comissões possam analisar as retificações do Executivo encaminhadas e
lidas  nesta  Sessão.  Atendendo  ao  pedido  regimental  do  Vereador,  o  PRESIDENTE
suspendeu a Sessão por cinco minutos. Retornando aos trabalhos foi lido o Acordo de
Líderes n° 04 que possibilitou a inclusão dos Projetos de Lei do Executivo N° 16 e Nº
17/2011 na ORDEM DO DIA desta Sessão. Também está na Ordem do dia o Pedido de
Providências n° 01/2011 de autoria do vereador Daniel  Vargas, que solicita à Prefeita
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Municipal  que  interceda  junto  a  Caixa  Econômica  Federal,  a  instalação  de  um caixa
eletrônico deste Banco no Município.  A seguir foi lido o Parecer favorável da COF N°
12/2011  AO/PLE  N°  17/2011;  e  Parecer  favorável  da  CCJ  N°  09/2011  AO/PLE  N°
16/2011e Parecer favorável da CCJ N° 10/2011 AO/PLE N° 17/2011. A seguir no espaço
do EXPEDIENTE DOS VEREADORES a Vereadora ELENA FAMER iniciou dizendo que
já tinha recebido a informação do Gabinete do Deputado Bonh Gass, sobre o recebimento
da verba para a aquisição do ônibus escolar, no projeto Caminhos da Escola, iniciado no
Governo Lula, no ano de dois mil e oito, e no qual, Capivari do Sul assinou este convênio
em dois  mil  e  oito.  Continuando a  Vereadora  relatou  a  sua preocupação quanto  aos
recursos da obra da creche, pois segundo a Vereadora, a obra caminha muito devagar, e
disse que ao acessar o Portal da Transparência, existem muitos projetos contratados para
o município de Capivari do Sul, e que ainda faltam documentos para a sua concretização.
Disse esperar,  que até o final  do ano, sejam concluídos estes convênios, para que a
comunidade possa efetivamente ser beneficiada. Continuando, a Vereadora se referiu a
Audiência  Pública  do  Jardim  Formoso,  no  qual  foi  uma  experiência  que  lhe  deixou
emocionada,  onde  os  próprios  moradores  se  manifestaram  e  participaram  na
reivindicação dos seus direitos.  Continuando,  a Vereadora disse que infelizmente  não
tiveram tudo  que  esperavam da  Audiência,  que  era  o  compromisso  das  autoridades
presentes, e do Loteador. Disse que no momento em que se propôs a fazer a audiência
sabia que o trabalho não iria parar na sua realização, pois é preciso dar continuidade e se
tomar medidas imediatas. Continuando, relatou que na Administração anterior, reconhece
que embora tivesse alguns problemas, a Administração anterior fiscalizava e tomava a
iniciativa, e hoje infelizmente não se tem mais esta fiscalização. Disse que o próximo
passo  é  fazer  um  relatório  da  audiência  e  encaminhar  para  o  Ministério  Público.
Continuando  lembrou  que  nesta  quinta  feira,  dia  doze  de  maio,  será  realizada  outra
audiência  muito  importante,  que  é  a  segurança  no  trânsito  no  perímetro  urbano  de
Capivari do Sul, com atenção especial para a rótula da RS 040. Informou que esteve no
DAER, e já está garantida a presença dos engenheiros, e representantes do Comitê de
Mobilização de Segurança no Trânsito. Finalizando salientou a importância de que todos
os vereadores convidem e mobilizem as pessoas para virem e participar ativamente desta
audiência. A seguir na  ORDEM DO DIA foi lido o  Pedido de Providências n° 01/2011
que foi posto em discussão: O vereador autor, DANIEL VARGAS iniciou dizendo que foi
procurado  por  algumas  pessoas,  em  especial  os  beneficiados  pelo  Programa  Bolsa
Família. Segundo o Vereador, são pessoas que precisam destes recursos e que é um
valor relativamente baixo, e no qual as pessoas precisam gastar com deslocamento para
poder receber. Continuando o Vereador disse que poderia ter feito o pedido diretamente à
Caixa, mas preferiu solicitar ao Executivo para que este reivindique e coloque a vontade
do Legislativo em anexo ao pedido, pois segundo o Vereador considera que o pedido
realizado pelo Executivo e Legislativo terá mais força. Finalizando disse ter certeza que o
Executivo se empenhará junto a Caixa Econômica Federal para trazer este benefício à
comunidade. A seguir não havendo mais quem quisesse discutir o PRESIDENTE colocou
o  Pedido de Providências  n°  01/2011 em votação,  sendo que o referido  pedido foi
APROVADO  por  unanimidade.  A seguir  foi  lido  o  PLE N°  16/2011 que foi  posto  em
discussão  e  a  seguir  em votação,  sendo  que  o  referido  projeto  foi  APROVADO por
unanimidade com as retificações encaminhadas pelo Executivo Municipal. A seguir foi lido
o  PLE N° 17/2011 que foi  posto em discussão e a seguir  em votação,  sendo que o
referido projeto foi APROVADO por unanimidade com as retificações encaminhadas pelo
Executivo  Municipal.  No  espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS  se  pronunciaram
respectivamente os vereadores NILTON OSÓRIO, SERAFIM DE LIMA, MOISÉS PERES,
ELENA FAMER,  NILTON OSÓRIO,  que  utilizou  o  espaço  cedido  pela  vereadora  Elis
Bueno e DANIEL VARGAS. A seguir  o  PRESIDENTE iniciou se referindo a audiência
pública  do  Jardim  Formoso,  e  parabenizou  o  trabalho  realizado  pela  Comissão  de
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Orçamento. Salientou a importância do evento que contou com aproximadamente noventa
munícipes presentes, e aproximadamente setenta e oito ouvintes na Web Rádio Câmara.
Continuando se referiu ao projeto da Escolinha de Futebol Capivariense, e salientou a
importância desta entidade para as crianças e adolescentes do Município.  Finalizando
apresentou a Prestação de Contas do Legislativo, com os valores empenhados e pagos
até a presente data, e disse que estes valores estão à disposição dos vereadores. A
seguir o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores
para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia dezesseis de maio, às dezenove
horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente
ata que segue devidamente assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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